

Jubiläum: 10 Jahre Career Service

Der Einladung zur Jubiläumsveranstaltung zum 10-jährigen Bestehen des Career Service sind zahlreich geladene Gäste darunter Studierende, WissenschaftlerInnen sowie VertreterInnen kooperierender Unternehmen gefolgt.



Die Veranstaltung zum Thema „Arbeitswelt 4.0“ wurde feierlich in der Alten Aula der Universität Heidelberg durch die Prorektorin für Studium und Lehre der Universität Heidelberg, Frau Prof. Dr. Beatrix Busse eröffnet. In Ihrem Grußwort würdigte Sie das ausgezeichnete Angebot des Career Service, der sich als zuverlässiger Dienstleister für Studierende und Doktoranden aller Fachrichtungen erfolgreich etabliert hat. In Ihrem Rückblick würdigte Sie nicht nur die herausragende Entwicklung des Beratungs-

sowie Veranstaltungsangebotes, sondern auch die enge Kooperation mit internen sowie externen Partnern. Im Ausblick auf die Zukunft wurde deutlich, dass die qualifizierte Begleitung von Studierenden, Doktoranden und AbsolventInnen auf dem Weg zum Berufseinstieg innerhalb und außerhalb der Wissenschaft durch die MitarbeiterInnen des Career Service immer mehr an Bedeutung gewinnen wird. Einen Überblick über die Arbeitswelt 4.0 in der Industrie wurde durch den Impulsvortrag von Herrn Prof. Dr. Niclas Schaper, Universität Paderborn, vermittelt. Anhand einer aktuellen Studie wurden die künftig geforderten Kompetenzprofile der Berufseinsteiger deutlich. In der anschließenden Podiumsdiskussion, souverän moderiert von Alfred Schmit, SWR Ressort Wirtschaft und Umwelt, tauschten sich VertreterInnen aus Wissenschaft und Wirtschaft angeregt aus und beleuchteten dabei das Thema aus unterschiedlichen Perspektiven. Dabei wurde insbesondere die soziale Verantwortung hochqualifizierter Unternehmer wie Arbeitnehmer durch die stark veränderte Arbeitswelt hervorgehoben. Beim anschließenden Empfang in der Bel Etage der Universität Heidelberg kam es zu vielen anregenden Begegnungen und Gesprächen.

Weitere Impressionen des Abends:

